EL FRENTE

Ecopetrol advierte posible aumento en el gas natural





Resumen

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, advirtió sobre un posible incremento en el precio del gas natural en Colombia debido al aumento de la demanda y la necesidad de importación. Ecopetrol explora alternativas para garantizar la seguridad energética del país.



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas

+ Google Noticias

Anuncio fue hecho en Piedecuesta, Santander

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, presente en el lanzamiento del nuevo Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición, ICPET, que seguirá vinculado a Ecopetrol y con sede en Piedecuesta, Santander, durante su intervención alertó sobre un posible incremento en el precio del gas natural en los próximos meses debido al aumento de la demanda y la necesidad de importar este combustible.

Durante su presencia en Santander, Roa explicó que, si bien se garantizará el suministro de gas, los costos podrían verse afectados por la importación de gas y la necesidad de optimizar su uso en la industria.

"Hacemos todo nuestro esfuerzo para que el aumento de precios sea el menor posible", aseguró Roa, quien destacó que el Gobierno evalúa la posibilidad de otorgar subsidios a estratos más vulnerables para mitigar el impacto económico.

Alternativas diversas

Ecopetrol analiza diversas alternativas para garantizar la seguridad energética del país, como la importación de gas desde Estados Unidos y Venezuela. Sin embargo, estas opciones requieren de inversiones y permisos que podrían demorar varios meses en concretarse.

La empresa petrolera también evalúa la posibilidad de acelerar la producción de gas en sus activos en Estados Unidos y de reactivar el gasoducto Antonio Ricaurte para importar gas desde Venezuela, sujeto a la aprobación de las autoridades estadounidenses.

Ante esta situación, Naturgas advirtió sobre un déficit de gas del 12% para el año 2025, lo que podría generar tensiones en el mercado y afectar a sectores industriales que dependen del gas como fuente de energía.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos o

Relacionada

ExpoConecta impulsa la economía popular en Santander

La Cámara de Comercio de Bucaramanga (CCB) congregó a más de 1000 emprendedores y empresarios en ExpoConecta, un evento para fortalecer la economía popular. Ofreció actividades de negocio, una feria financiera y talleres de formación.

Por: Danilo Pérez

julio 31, 2024 PÚBLICO

ECONOMIA

Junio reporta a Bucaramanga con menor tasa de desempleo

En junio de 2024, la tasa de desempleo en Colombia alcanzó el 10,3%, la más alta desde 2022. Las ciudades más afectadas fueron Quibdó, Riohacha y Florencia, mientras que Bucaramanga tuvo la tasa más baja de 8,5%. La brecha de desempleo entre géneros también aumentó a 4,5 puntos porcentuales.

Por: Danilo Pérez

julio 31, 2024 PÚBLICO

ECONOMIA

Bucaramanga es la ciudad con menor desempleo en Colombia durante junio

El Departamento Administrativo Nacional de Estadística de Colombia informó que Bucaramanga mantiene la menor tasa de desempleo en el país con un 8,5%, reflejando un favorable crecimiento económico.

Por: Danilo Pérez

iulio 31, 2024 PÚBLICO

Colombianas ganaron \$28 mil millones vendiendo la ropa que ya no usan

El mercado mundial de ropa de segunda mano creció un 18% en 2023, hasta 197.000 millones de dólares. Bogotá, Medellín y Cali siguen siendo las ciudades de Colombia que más consumen ropa de segunda mano. Según el informe De primera mano sobre la segunda mano realizado por GoTrendier, la

Por: Alvaro Angarita

iulio 31, 2024 PÚBLICO

Más reciente



Colombia entre la importación de gas y la seguridad energética

La reciente visita del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, a Piedecuesta, Santander ha puesto sobre la mesa un tema de vital importancia para el país, referente con la seguridad energética v, en particular, el suministro de gas natural. Las declaraciones del directivo, que apuntan a la importación de gas

Por: Editorial

julio 31, 2024 PÚBLICO



CENTRO CARTER condena fraude electoral en Venezuela

El Centro Carter señala irregularidades en las elecciones venezolanas, favoreciendo al candidato opositor Edmundo González Urrutia, Los obstáculos a la inscripción de votantes y restricciones de voto en el extranjero sugieren una victoria injusta de Maduro.

Por: El Frente

julio 31, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

'El mundo se está acercando a una conflagración mundial' Dijo el presidente Petro en Bucaramanga

La Ley 2384 de 2024 en Colombia otorga \$910.000 mensuales a los soldados que prestan el servicio militar, favoreciendo el desarrollo profesional en las fuerzas militares y de policía. También, incluve reconocimientos para los pensionados y para el servicio militar femenino.

Por: El Frente

julio 31, 2024 PÚBLICO



MUNDO

Estados Unidos reconoció a Edmundo González como presidente de Venezuela

El Subsecretario de Estado de EE.UU., Brian Nichols, declaró ante la OEA que Edmundo González, candidato opositor en Venezuela, ganó las elecciones presidenciales, superando a Maduro por millones de votos.

Por: El Frente

julio 31, 2024 PÚBLICO











Suscríbete Términos y condiciones Política de privacidad Pauta con nosotros